

実施日時: 4月6日 (土) 9:00~12:00
 天候: 曇り
 報告者: 橋本谷・中川 望

項番	作業内容	従事人数																						
<p>本日は2024年度最初の定例活動日。朝礼開始の頃は曇り空で寒さが感じられるような天気でしたが、31名の会員が集まり、元気に新年度をスタートさせることができました。 本日の活動は、①道具の点検・整備、②9番路小橋のリニューアル工事、③シュンランの開花株数調査、④チョウ類のモニタリング調査、⑤フデリンドウの開花株数調査、⑥ハリエンジュ伐採木の玉切り、⑦アメリカオニアザミの除去、⑧園芸種の除去、⑨伐採木の皮むき、等でした。</p>																								
<p>1</p>	<p>道具の点検・整備</p> <p>道具の保管場所及び点検・整備に関する情報を共有化しました。</p> 	<p>全員</p>																						
<p>2</p>	<p>9番路小橋のリニューアル工事</p>  <p>まずは、老朽化した既存の小橋を取り外し、続いてその土台と周辺部分の整備を実施。その後、前回の活動日に完成した新しい小橋を掛けました。(右下の写真が新しい小橋です)</p>	<p>14名</p>																						
<p>3</p>	<p>シュンランの開花株数調査</p>  <p>シュンラン(大株)</p> <table border="1" data-bbox="608 1406 1305 1529"> <thead> <tr> <th rowspan="2">シュンラン</th> <th colspan="4">場所</th> <th rowspan="2">合計</th> </tr> <tr> <th>北2</th> <th>中央8</th> <th>南2</th> <th>南3</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>今年</td> <td>2</td> <td>5</td> <td>12</td> <td>0</td> <td>19</td> </tr> <tr> <td>昨年</td> <td>2</td> <td>3</td> <td>14</td> <td>0</td> <td>19</td> </tr> </tbody> </table>	シュンラン	場所				合計	北2	中央8	南2	南3	今年	2	5	12	0	19	昨年	2	3	14	0	19	<p>8名</p>
シュンラン	場所				合計																			
	北2	中央8	南2	南3																				
今年	2	5	12	0	19																			
昨年	2	3	14	0	19																			
<p>4</p>	<p>チョウ類のモニタリング調査</p>  <p>「トランセクト調査法」というもので、一定の調査ルートを歩いてチョウ類を探していますが、今回も前回(3月2日)と同様寒くて確認できませんでした。</p>	<p>5名</p>																						

参加者 31名 (会員 31名)

項番	作業内容	従事人数
5	<p>フデリンドウの開花株数調査</p>  <p>ルート目印のためロープ</p> <p>フデリンドウがコリドーエリアで4月には毎年咲いていましたが、昨年の4月16日(日)の調査では確認できませんでした。コリドーエリアは藪になっていますので、前回は一部ササ刈りを行いました。今回はササ刈りを行いながら青いテープでルート目印をつけました。今年は寒いので開花は確認できませんでしたが、引き続き調査します。</p>	6名
6	<p>ハリエンジュ伐採木の玉切り</p> <p>前月に伐採したハリエンジュの玉切りを行いました。</p>  	2名
7	<p>アメリカオニアザミの除去</p>  <p>生態系被害防止外来種に指定されているアメリカオニアザミの当園内侵入防止のため、当園外東側の旧ホテル跡地に生育しているアメリカオニアザミの除去を行いました。</p>	3名
8	<p>園芸種の除去</p>  <p>駐車場付近で増えている園芸種を抜き取りました。</p>	2名
9	<p>伐採木の皮むき</p> <p>テーブルやベンチ等の資材とするため、前回に引き続き、当園内伐木の皮むきを行いました。</p> 	1名